

BIBLIOGRAPHIE

— **Consignes catholiques, sociales, pédagogiques et patriotiques** par Mgr Tissier.

Ce volume, qui clôt l'enseignement pastoral du vaillant évêque de Châlons pendant la guerre, est destiné à préparer et à promouvoir les oeuvres nécessaires de la paix.

— **Dominicales** par M. l'abbé E. Duplessy. Tome 1er de l'Avent à la Saint-Joseph. Deux autres volumes, complétant le cycle de l'année, seront publiés prochainement.

L'auteur fait un commentaire de l'Evangile de chaque dimanche. Puis vient une partie consacrée au dogme, une autre à la morale, une autre à la grâce, à la prière et aux sacrements; un petit prône est consacré également à l'apologétique. Chaque fascicule se termine par des avis aux enfants, aux jeunes gens, aux jeunes filles, le tout fondé sur l'Evangile.

— **Le plus Parfait** par le Vén. P. Piny, O. P. Nouvelle édition par le R. P. Noël, du même Ordre.

Petit traité ascétique écrit au dix-septième siècle et fort goûté des âmes pieuses.

Ces livres, édités par Téqui, à Paris, sont en vente chez Garneau à Québec et à la librairie Notre-Dame et chez Granger Frères à Montréal.

DING! DANG! DONG!

— Nous lisons dans "La Croix" de Paris que S. E. le cardinal Bégin, n'ayant pu se rendre à la cérémonie de la consécration de la basilique de Montmartre le 16 octobre dernier, s'y est fait représenter. Parmi les noms des évêques présents, nous remarquons ceux de NN. SS. Legal, archevêque d'Edmonton, Pascal, évêque de Prince-Albert, et Forbes, évêque de Joliette.

— Le 5 novembre 1919 demeurera un jour mémorable dans la jeune et florissante paroisse de Gravelbourg, Sask. Ce jour-là S. G. Mgr Mathieu, archevêque de Régina, y a béni solennellement la nouvelle église. S. G. Mgr Béliveau, archevêque de Saint-Boniface, y assistait. M. Paul Dufault, le grand artiste canadien, a rehaussé l'éclat de la fête par son merveilleux chant.

— M. l'abbé Boniface Diederichs, prêtre du diocèse, qui exerçait depuis quatre ans et demi le ministère dans la paroisse de Notre-Dame de Bonsecours, à Lyon, est revenu le 31 octobre. Il est retourné à Saint-Alphonse d'où il était parti pour accompagner Dom Benoît en France, au printemps de 1915. En raison de la pénurie de prêtres causée par la mobilisation, les autorités ecclésiastiques de Lyon, après la mort de Dom Benoît à l'automne de 1915, avaient supplié S. G. Mgr l'Archevêque de le leur laisser pendant la guerre.